

Cuba et le Vatican oblitérent un timbre postal pour le 90e anniversaire de leurs relations diplomatiques



La Havane, 4 juin (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, et le secrétaire pour les Relations avec les États du Saint-Siège, Paul Richard Gallagher, ont commémoré aujourd'hui le 90e anniversaire des relations diplomatiques en oblitérant un timbre-poste.

Dans la salle protocolaire d'El Laguito, Rodríguez et Gallagher ont frappé le timbre sur lequel figurent les drapeaux de Cuba et du Saint-Siège, ainsi que l'image de la cathédrale métropolitaine de La Havane et de la basilique Saint-Pierre au Vatican.

Au cours de l'événement, le vice-ministre Elio Rodríguez a souligné qu'au cours de ces neuf décennies de relations, le dialogue constructif et respectueux a été à la base du renforcement des relations bilatérales, du dépassement des défis et de la recherche d'un moyen de construire des ponts de compréhension. Rodríguez a rappelé que cette année marque également le dixième anniversaire de la visite au Vatican du leader de la Révolution cubaine, Raúl Castro, en mai 2015, et du voyage apostolique du pape François à Cuba en septembre de la même année.

Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, et le secrétaire pour les Relations avec les États du Saint-Siège, Paul Richard Gallagher. Photo : PL

Il a souligné que Cuba avait auparavant eu l'honneur de recevoir les visites des papes Jean-Paul II, en 1998, et Benoît XVI, en 2012, et d'accueillir en 2016 la rencontre historique entre le pape François et Sa Sainteté Kirill, patriarche de Moscou et de toute la Russie, événement qu'il a qualifié de très important pour le dialogue interreligieux.

Le vice-ministre des Affaires étrangères a souligné que les visites apostoliques effectuées dans ce pays des Caraïbes ont reflété la noblesse, l'esprit de solidarité et la valeur morale du peuple cubain, « qui a accueilli les dirigeants de l'Église catholique avec respect et chaleur, affichant fièrement son identité nationale ».

« Les échanges de haut niveau entre Cuba et le Saint-Siège ont reflété l'évolution positive de ces liens au cours de ces 90 années de relations bilatérales, qui sont restées gravées dans la mémoire de la nation cubaine », a-t-il souligné. Après l'oblitération postale, le ministre cubain des Affaires étrangères et le secrétaire pour les Relations avec les États et les Organisations internationales du Saint-Siège, Mgr Paul Richard Gallagher, ont tenu des entretiens officiels.

Dans le cadre de son programme sur l'île, Mgr Gallagher assistera mercredi à une messe d'action de grâce pour le début du pontificat de Sa Sainteté Léon XIV.

Les relations entre Cuba et le Vatican, établies le 7 juin 1935, se sont resserrées en 1996 avec la visite au Saint-Siège du leader historique de la Révolution cubaine, Fidel Castro Ruz (1926-2016). (Source : PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/384220-cuba-et-le-vatican-obliterent-un-timbre-postal-pour-le-90e-anniversaire-de-leurs-relations-diplomatiques>



Radio Habana Cuba